

Cuba con opciones de luchar por oro en Panamericano de softbol (F)



La Habana, 19 nov (RHC) El equipo femenino de softbol de Cuba perdió ante Estados Unidos en el Panamericano con sede en Guatemala, pero conserva opciones de luchar por el oro.

Las estadounidenses mostraron su categoría de campeonas del mundo con nocaut de 13-2, en el sistema Page del campeonato en la noche del viernes en el estadio Carlos Cano de la ciudad capital.

Por las cubanas abrió la estelar Anisley López, quien no pudo aguantar el empuje ofensivo de las rivales, al permitir un racimo de cinco carreras.

En el relevo, Yamelkis Guevara tampoco pudo detener el ímpetu de las norteamericanas con otra más a su haber.

Las alumnas de Jorge Lamas ripostaron en el tercer inning por fly de sacrificio de Yarianna López y eso fue todo.

Las isleñas esperan este sábado por el resultado del juego entre Puerto Rico y Canadá, otros de los equipos más fuertes de esta lid, para decidir el cruce al oro.

En caso de ganar el derecho a discutir un lugar en lo más alto del podio sería frente a Estados Unidos otra vez, y este mismo sábado.

Con anterioridad, el jueves último, Cuba aseguró bronce y boletos para el Premundial, Centrocaribeños y Panamericanos 2023, al vencer a Puerto Rico, 12 carreras por cinco.

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/305423-cuba-con-opciones-de-luchar-por-oro-en-panamericano-de-softbol-f>



Radio Habana Cuba